



Neue Präsidentin der SSP

An der Generalversammlung vom 24. Juni 2017 in Bern wurde Daniela Meier, Bern, zur neuen Präsidentin der Schweizer Selbsthilfeorganisation Pankreaserkrankungen gewählt.

Sie folgt auf Conrad Rytz, Nyon, dem Gründer der Schweizer Selbsthilfeorganisation Pankreaserkrankungen, welcher dem Vorstand neu als Vizepräsident zur Verfügung stehen wird.

Neu in den Vorstand gewählt wurden Karin Bischoff Büchler, Hondrich, Willy Weibel, Zollbrück, und Paul Stricker, Grabs.

Für eine weitere Amtszeit wurden Anna-Barbara Sterchi, Boll, und René Huber, Lyss, wieder gewählt.

Mit dem erweiterten Vorstand will die Schweizer Selbsthilfeorganisation Pankreaserkrankungen sowohl ihre Präsenz in der ganzen Schweiz ausbauen wie auch die Arbeiten zur Stärkung ihres Netzwerkes von Personen mit Pankreaserkrankungen noch weiter intensivieren.

Die Teilnehmenden der GV haben eine praktische „myMEDIBOX“ von Mylan erhalten. Diese Box ist eine Unterstützung bei der täglichen Organisation der Medikamenteneinnahme. Die Box hilft, die Medikamente zu organisieren, die richtigen Medikamente zur richtigen Zeit einzunehmen und Verwechslungen zu vermeiden.

Text und Foto: René Huber